

今年の夏祭りは熱中症に最大限の努力を注ぎ、安全な祭りを目標に実施しました。夜宮では牛浜駅北口で近隣3町会の神輿・山車の競り合いをはじめ、模擬店、カレーライスのふるまい、大抽選会で子どもから大人まで大いに盛り上りました。本宮では熊川げんき広場での神輿・山車の競り合い、町内巡回を通して交流・親睦を深めました。



熱気に満ちた山車・神輿の競り合い

納涼踊り大会は、町会区域内にお住いの子どもからお年寄り300人以上が集う行事です。踊りの指導者はお年寄りで、櫓（やぐら）を中心二重の輪ができます。そしてフランクフルト・焼きとり・焼きそば・スープボール・ボールぐじ・生ビール・焼酎水割りの模擬店が並びます。最後は子どもたちの花火大会です。最

他にも防災バス研修、町会主催の敬老会、町会防災訓練、毎月の資源回収等々の行事を通して地域のつながりを強くし、老若男女を問わず安心して暮らせる地域づくりを進めています。

春の交通安全運動立哨には、延べ220名の町会の皆様が参加しました。（秋も同様に行います。）



最後は子どもたちが待ちに待った花火大会



櫓を中心に華やかな踊りの輪



定例総会の様子

志茂二町会は福生市の中心にあります。そのおかげで以前から活動が活発で、神輿会・囃子連・青少育・老人会など様々な団体が活動を行っています。

今回、町会主導の活動を中心にして、この一年行ってきた事を紹介します。町会定例総会は、4月6日に行い、令和5年度の事業報告と令和6年度の事業計画を承認して頂きました。

支えあいにぎわい

志茂二町会の一年

③ 志茂第二町会
会長 伊藤 弘大



交通安全運動の詰所



青空の下で資源回収

資源回収は、7月を除く毎月一回実施しています。回収する資源は空き缶・ペットボトル・新聞・雑誌・段ボールです。（4頁につづく）



毎月実施のパトロール

防犯パトロールは、毎月1回月初め土曜日午後8時から行っています！